

## ■ COUSANCE

# Amicale des donneurs de sang : déjà plus de 300 dons en 2022

L'Amicale des donneurs de sang a tenu son assemblée générale le vendredi 25 novembre à Cousance. En 2022, cinq séances de dons du sang ont déjà été organisées et ont réuni 327 donneurs et donneuses de sang au total, dont 14 premiers dons.

L'année 2022 a également permis à l'association de reprendre l'organisation d'événements festifs : le loto du 1<sup>er</sup> avril a réuni 250 personnes, et la randonnée du 18 avril a fait encore mieux avec 500 participants. L'assemblée générale a également été l'occasion d'une remise de médailles pour féliciter les donateurs et donneuses les plus généreux : neuf médailles ont ainsi récompensé les personnes ayant déjà donné 25 fois dans leur vie ; trois médailles avec insigne d'argent ont récompensé Sabine Moyne et Sylvie Raymond, qui ont fait 45 dons,



L'association a récompensé les donateurs les plus généreux. (©Amicale des donneurs de sang)

et Franck Bouilly qui en a effectué 75. Enfin, Jean-François Chaudier et Patrick Delisy ont reçu l'insigne d'or pour récompenser leur grande générosité : au

cours de leur vie, ils ont effectué 100 dons du sang.

La prochaine collecte, et dernière de l'année aura lieu le 23 décembre en salle de la Gre-

nette à Cousance, de 15 h 30 à 19 h 30. Il est possible de donner son sang toutes les 8 semaines, de 18 à 71 ans.

Constance Moretti